

OSTREICULTURE : Le Gouvernement va apporter un soutien financier aux ostréiculteurs

Face à l'interdiction de commercialiser les huîtres dans certaines régions, le secrétaire d'État à la Mer Hervé Berville, a annoncé samedi dernier que : « Nous apporterons le soutien financier et fiscal nécessaire à chaque entreprise touchée ». Par conséquent, un soutien financier sera bien proposé aux ostréiculteurs interdits de vendre des huîtres pendant les fêtes. Sur le bassin de la [COMMUNE D'ARCACHON](#) / **T** : 05.56.54.88.30 (Gironde), ce sont près de 300 entreprises ostréicoles qui ont subi l'interdiction de vendre leur production. <https://www.arcachon.com/>